
          8 月 23 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

台風 9 号とともにリオ五輪が終わりました。お盆中、

ライブで観ておりましたら、生活の時間帯が変わりまし

て苦労しました。 

水泳での荻野選手、柔道男子全員のメダル獲得、テニ

ス錦織選手の銅メダル、吉田沙保里選手の涙のごめんな

さい銀メダル、復活男子体操やはりすごかった内村選手、

卓球男子初の銀メダル、卓球女子は少しがっかり銅メダ

ル、バドミントンのタカマツペアの金メダル。 

先週土曜日に 36.70秒という快挙を作った男子 400メ

ートルリレーには、特に感動しました。 

さまざまな感動とともに、今回の五輪はすごかったな

と本当に思います。 

実は、かれこれ 42、3 年前に国民体育大会に出場しま

した。入場行進の時、メインスタンドには天皇陛下がお

りまして、感動しながら入場したのを思い出します。 

ロータリーとして、我々がやらなくてはいけないこと

は、MyRotary の登録です。あと 5、6 名お願いいたしま

す。あとは会員増強です。「もう一度ロータリーを見直

そう会」も続けていきたいと思います。 

なお、大森孝之さんが退会をしましたことをご報告い

たします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 臨時理事会で決まったことを報告いたします。 

 市民安全フェスティバルに社会奉仕から1万円協賛

することに決まりました。 

 出席されない会員のかたの書類は、1 年ごとに破棄

することになりました。 

 20 日にローターアクトの事業がありましたので、荒

川会員から報告があると思います。 

 来週は夜間例会です。お時間お間違えのないようお

願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

親睦活動委員会         千葉委員長 

 来週、親睦夜間例会を行います。 

 オークションを行いますので、一人一品お持ちいた

だければと思います。 

 

ローターアクト          荒川会員 

 先週 20 日に県北ローターアクトクラブ例会が会瀬
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でありました。海岸清掃、バーべキュー、ビーチバ

レーなどを行いました。 

 県北メンバー3 名、水戸ローターアクトクラブ 5 名

と委員が参加しました。 

 

烏帽子会              石川会員 

 9 月 22 日に今年度第 1 回目を予定しています。 

 場所は日立ゴルフ CC です。たくさんのご参加お願

いいたします。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 21名 8名 77.78％ 8名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 よかっぺ、ガンバリましょう。 

千葉会長 

 大雨です。安全に。 

池澤幹事 

 台風でり災した方には心よりお見舞い申し上げま

す。 

高島章行・星 勝治・山本忠安・信太克己・ 

石川國博 

 バロンカップで休みました。 

木本貴一 

 4 年後はどうなっているわがクラブ 

石川 悟 

 毎日、ガンバッテマス！ 

上野武雄 

 本日はよかっぺお楽しみカードのご協力ありがと

うございます。あとこのあとバザー講習会の為チョ

ット抜けさせて頂きます。 

朝日正道 

 きのう今日とすごい雨です。 

鈴木幸一・川崎健輔・鹿志村高道・千葉隆一・ 

木内友則・川村昌弘・鈴木俊彦・長谷川太一・ 

荒川浩信・宮本尚彦 

 よかっぺまつりに対しご理解と協力に対し 

佐々木秀二様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,000 円 累計額 217,000 円 

 

プログラム 

 

よかっぺまつり       佐々木キャップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 掟破りの 2 回目のキャップです。 

 若い人が行政やロータリークラブさんにお願いに

行くのが難しくなっていますので、お受けしました。 

 テーマは「challenge」です。継続もチャレンジで

す。これからもご協力お願いいたします。 

 

もう一度ロータリーを見直そう 信太パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ポリオ・プラスは、毎年 1 人当たり 20 ドルを寄付

いただいております。 

 Microsoft 社のビルゲイツ氏の財団は、ポリオ撲滅

のため、年間 10 億ドルを寄付しております。数年

前のテレビでもやっておりました。 

 ロータリーは 30 年間ポリオ撲滅活動をしておりま

すが、報道ではロータリーの名前はまったく出てき

ません。 

 長年培ってきた奉仕が無にされていると、個人的に

は残念に思います。しかしロータリーは寛容な心を

持っています。 

 ロータリー財団は 100 年目を迎えます。盛大な式典

が行われることを期待しております。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

その後、職場訪問に向かいました。 


